



Bei der Scheckübergabe trafen sich (v. l.) Bettina Kraus und Alexandra Schlenz vom Verein für Kinder und Jugend Lengdorf, Martina Bachmaier, Sylvia Baumgartner und Peter Sinzinger vom Elternbeirat, Schulleiterin Angeli Wittmann, Annika Markert, Stephanie Kastens von der Kinderkrebshilfe Ebersberg und Sportlehrerin Julia Kübelsbeck. FOTO: JOHANNA FURCH

Immer weiter gerannt

Lengdorfer Schüler bringen bei Spendenlauf 3100 Euro zusammen

Lengdorf – Beim Spendenlauf im Rahmen des Sommerfestes an der Grundschule Lengdorf haben 91 Kinder knapp 3100 Euro erlaufen. Für jede Runde gab es ein Gummiband, das sie bei ihren zuvor ausgewählten Sponsoren in einen Spendenbetrag ausgetauscht haben.

„Die Kinder haben im Sportunterricht fleißig geübt“, erinnerte sich die damalige Sportlehrerin und Initia-

torin des Laufs, Julia Kübelsbeck. Und sie waren kaum zu bremsen: Trotz warmer Temperaturen sind die Schüler unermüdlich gerannt.

„Wir waren überrascht von der Summe“, zeigte sich Schulleiterin Angeli Wittmann begeistert. „Wir haben lange überlegt, an wen das Geld gehen soll.“ Die jungen Sportler haben entschieden, dass das Geld für Kinder eingesetzt werden soll.

Mit der Kinderkrebshilfe Ebersberg und dem Verein Kinder und Jugendliche Lengdorf hat die Grundschule Lengdorf zwei Stellen gefunden, die jeden Cent gebrauchen können. Ihre 2500 Euro setzt die Krebshilfe Erding ein, um betroffene Familien zu unterstützen. Die restlichen 575,50 Euro dienen dem jungen Verein Kinder und Jugendliche Lengdorf als Startkapital. jof